

# EKSPOS

## Babinsa Koramil-01 Kodim 1401/Majene Bersama Warga Gotong Royong Perbaiki Jalan Rusak

M Ali Akbar - [SULBAR.EKSPOS.CO.ID](http://SULBAR.EKSPOS.CO.ID)

Feb 16, 2025 - 10:49



Majene – Personel Babinsa Koramil 01/Banggae Kodim 1401/Majene bersama masyarakat bergotong royong memperbaiki jalan berlubang dan membersihkan saluran air di sepanjang jalan yang menghubungkan RW 09 Pangalo dengan RW

10 Rusun, Kelurahan Pangali-Ali, Kecamatan Banggae, Kabupaten Majene.  
Minggu (16/2/2025).

Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga keamanan pengguna jalan serta melestarikan budaya gotong royong di tengah masyarakat.

Menurut Babinsa Kelurahan Pangali-Ali, Sertu Pattalolo, kerusakan jalan tersebut disebabkan oleh curah hujan tinggi dalam beberapa waktu terakhir, yang mengikis aspal dan memperparah kondisi jalan. Selain itu, saluran air yang tersumbat juga membuat air meluap ke badan jalan, mempercepat kerusakan.

“Setiap kali hujan deras, air dari saluran meluap ke jalan, sehingga mempercepat kerusakan jalan,” ungkapnya.

Perbaikan jalan dilakukan secara swadaya oleh masyarakat dengan metode penimbunan. Kegiatan ini juga dihadiri oleh Ketua RW 09 Pangalo, Bapak Faisal, serta tokoh pemuda dari RW 09 dan RW 10. Kehadiran warga menunjukkan antusiasme tinggi dalam menjaga fasilitas umum demi kenyamanan bersama.

Sertu Pattalolo menambahkan bahwa gotong royong ini merupakan wujud nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat. Selain sebagai bentuk kepedulian terhadap lingkungan, kegiatan ini juga mempererat hubungan silaturahmi antara aparat dan masyarakat.

“TNI selalu siap membantu warga dalam berbagai kondisi, termasuk dalam perbaikan infrastruktur yang berdampak langsung pada kehidupan masyarakat,” ujarnya.

Selain memperbaiki jalan, masyarakat juga membersihkan saluran air guna mencegah penyumbatan yang dapat menyebabkan genangan di kemudian hari. Dengan aliran air yang lancar, diharapkan tidak ada lagi genangan yang berpotensi merusak jalan serta mengganggu aktivitas warga.

“Semoga kegiatan gotong royong ini dapat memberikan keamanan dan kenyamanan bagi pengguna jalan, serta menjadi contoh bagi wilayah lain untuk terus menjaga semangat kebersamaan dalam membangun lingkungan,” tutup Sertu Pattalolo.